



ALTERNA ENTRE POLÍTICA Y AFICIÓN A LOS TOROS

EDUARDO BUENDÍA
ESPECIAL MCCI

En vez de un patio frontal, el morenista Pedro Haces tiene una plaza de toros en su rancho del Ajusco en la Ciudad de México.

El lugar hace gala de su afición a la “fiesta brava” y a sus empresas dedicadas a esa industria.

Incluso en su perfil curricular de diputado se indica que es presidente de la Asociación Mexicana de Tauromaquia AC.

La pared perimetral de su plaza está adornada con placas de toreros famosos: Zotoluco, Jorge Gutiérrez, Manolo Martínez, Manuel Capetillo, Carlos Arruza, entre otros.

En una entrevista publicada recientemente por El

Sol de México, Haces Barba declaró que forma parte de la empresa de la Plaza de Toros de Las Ventas en Madrid, España, y que hace más de 20 años (antes de que naciera la CATEM, organización sindical que dirige) él ya tenía una empresa en Las Vegas dedicada a la organización de espectáculos taurinos.

A pesar de que en esa publicación se asegura que el líder sindical dejó todo por dirigir la confederación obrera, documentos revisados por MCCI demuestran que el hoy diputado morenista sigue apareciendo como participante en diversas empresas, algunas de ellas tienen como objeto la crianza de ganado o la producción de espectáculos.

Los antecedentes empre-

sariales de Pedro Haces Barba se remontan a septiembre de 2001 cuando creó en la Ciudad de México la empresa Comergral SA de CV asociado con su esposa, según registros públicos de la Secretaría de Economía.

El objeto de la compañía fue la compra venta, fabricación, maquila, distribución, representación, producción, entre otras actividades, de cualquier tipo de productos.

En 2002 fundó otras cuatro empresas del sector gastronómico y turístico.

En julio de 2009, Haces Barba continuó su expansión fuera de México y constituyó Don Bull Productions LLC en Nevada, Estados Unidos. La compañía se fundó con el objeto de organizar corridas de toros en el país del norte.

En la misma página de



Don Bull Productions se indica que dicha empresa colabora con dos ganaderías: Pedro Haces e Hijos y Los Ébanos; en ambas el propietario es Pedro Haces Barba y se menciona que ambos ranchos se encuentran en la Ciudad de México.

En junio de 2018, Pedro Haces se convirtió en presidente de Agroganadera PH, una compañía de producción agropecuaria y ganadera cuyos socios son sus hijos Martha Alejandra y Pedro Enrique; este último promovió su imagen para ser candidato de Morena a la alcaldía de Tlalpan en las elecciones de 2024 pero no lo consiguió, en la actualidad se desempeña como diputado plurinominal de la Ciudad de México por el mismo partido.



■ El perímetro de la plaza de toros de Bosque Lago tiene los rostros de toreros consagrados.